

La pensée anti-impérialiste de Fidel Castro est débattue à La Havane



La Havane, 16 février, (RHC).- La pensée anti-impérialiste de Fidel Castro a été débattue lors de la présentation du livre «Fidel Castro et les États-Unis » dans le cadre de la Foire internationale du Livre, ici à Havane.

Il s'agit de 90 discours, allocutions et réflexions recueillis par Abel Gonzalez pour la maison d'éditions Verde Olivo, Vert olive.

Miguel Barnet, président de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et Artistes de Cuba, a assuré que ce livre constitue un «précis décanté, dans lequel les thèmes nationaux et internationaux sont exposés en profondeur sous l'approche éclatante de Fidel.»

Il a ajouté que ce recueil comprend les idées de Fidel sur des sujets qui s'inscrivent dans le débat contemporain au sujet du colonialisme et de l'offensive néo-libérale dans le continent latino-américain.

De son côté, Abel Gonzalez responsable du recueil des textes a souligné que ce livre est une contribution modeste à l'étude de la figure du Commandant en Chef, décédé en novembre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/121813-la-pensee-anti-imperialiste-de-fidel-castro-est-debattue-a-la-havane>



Radio Habana Cuba